
这个见证的原因很简单。就是想和大家分享一下我此次回国参加我奶奶葬礼的感受。很感恩也很

很感动弟兄姊妹的爱。

可惜爷爷奶奶都已经去世了，已经无法追述他们当初是怎么成为基督徒的。但是一直感谢神让福

音传到了我们家。小时候跟着爷爷奶奶读圣经，唱诗歌，心里便种下了福音的种子。全家上下也

跟着爷爷奶奶信了基督。

爷爷去世已经有十多年了，对爷爷再深的思念也已经被时间冲淡了。但是却清晰深刻记得爷爷走

时的场景。爷爷在我们众人的赞美诗中微笑离去。这里我所谓的微笑，不是一种夸张的手法，不

是一种自我安慰。而是实实在在的，爷爷微笑着离开了我们。全家老少心里很是放心，也得了安

慰。

再是今年的三月底，我奶奶也去世了。没能赶上奶奶断气的那刹那。回去见到奶奶时，她那么安

详得躺再那里。我竟然心里不觉悲伤，却无比的安慰。我知道当我再次远离家乡的时候，不用再

无比牵肠挂肚得担心奶奶没有人照顾好，穿不暖，吃不好。因为奶奶已经在一个比这个世界美好

很多得地方了。听爸爸和伯伯叔叔们描述，奶奶走的时候双手交叉放在了腹部，就像使临睡前和

神的祷告一样。她的眼睛自然的闭上，嘴巴合龙。身体柔软。听到这些，我心里更是觉得安慰。

这是一场没有眼泪的葬礼，是一场平静的告别仪式。

让我心里触动很大的是家乡的弟兄姊妹的爱心，真是无比荣耀了我们的主我们的神。他们趁着这

个机会，大大宣传了福音，号召世人悔改信主，也用他们的行动向世人显示了那来自神的爱。牧

师在奶奶的追思大会上的主题就是悔改信主。而弟兄姊妹在 5天的时间里，每天早晚都来唱诗，
祷告。为客人送饭洗碗。大家都是抢着在做。最后奶奶出丧的那天，教会的乐队一路陪伴过去。

弟兄姊妹们还抢着把一箱箱水背到山上，怕我们一行人口渴。当家族想要象他们表示感谢的时候，

他们也是逃得最快一群人。

我们所有的亲朋好友在见证了奶奶的去世和弟兄姊妹的爱心后，无一不感叹基督徒真好。奶奶最

小的弟弟，我的小爷爷，下决心每周要去教堂，并且要他的字女也跟着他信。我的小叔，奶奶最

小的儿子，也是感慨颇多，决心要信基督，并且劝勉他的儿子要找基督徒。我的爸爸决心要好好

读圣经，更加认识神的道。

我要把所有的感谢都献给神。他借着众人的口和手行了如此大的作为。



回来以后，和我的上司谈到这件事情。顺便谈到说我们东南沿海一带的基督徒人群比较多，原因

是当初传教士到的早。平时喜欢和我辩论信仰的老板又说了一句，这不公平啊！我考虑了那么几

秒钟，是的，这也是全出于神的恩典。我们是一群卑微，什么都不配的的人，能那么早得听到福

音，也是神的恩典，是神的福气。

我受到特别大的鼓舞，如若我们能将这真理和爱在我们的生命中活泼的活出来，便是给主作了极

大的见证。想借此鼓励我们的弟兄姊妹，传福音和真理特别重要，却也希望神能动我们心里的善

工，让我们能活出被造就的生命。让别人看见我们的时候，便知道我们是上帝的子民.

今天，当着带着真理和智慧的福音领到你的时候，你准备好去接受这个祝福了吗？

金炀炀

2012年 4月 27日


